

Domino - die etwas andere Weihnachtsfeier

Leider konnte die letzte Weihnachtsfeier nicht wie gewohnt stattfinden. Dies bedeutet aber nicht, dass es keine Feierlichkeiten und Emotionen gegeben hat.

Anstelle eines Grossanlasses fanden in den einzelnen Abteilungen Aktivitäten statt. Damit konnte der letzte Arbeitstag trotzdem – unter Einhaltung der Corona-Massnahmen – feierlich gestaltet werden.

Ob Güggeliwagen, Hotdogs oder Bündner Gerstensuppe auf dem Feuer mit Musik, Film oder Aufführung eines kleinen Theaters, es war für alle etwas Passendes dabei! Auf den Bildern sehen Sie Impressionen des Theaters der Werkateliers und der Abteilung Hauswartung.

Wir hoffen fest, dass wir in diesem Jahr in der Stiftung Domino wieder gemeinsam ein Weihnachtsfest feiern dürfen.

Irene Rev Bereichsleiterin Werkateliers

Nicht verpassen!

Ostermarkt im Mikado

Donnerstag und Freitag 7. und 8. April 2022









Impressionen des Theaters der Werkateliers und der Abteilung Hauswartung. (Bilder: ZVG Stiftung Domino)